

Geschäftsstelle: Erbstetter Str. 58  
71522 Backnang  
Tel.: 07191-911 023  
Fax: 07191-895 4050  
Mail: [skgs@sk-rm.de](mailto:skgs@sk-rm.de)  
[www.sportkreis-rems-murr.de](http://www.sportkreis-rems-murr.de)

5.10.2020

## Verdiente Sponsoren und Unterstützer des Sportkreises ausgezeichnet

Anlässlich eines festlichen Ehrungsabends des Sportkreises Rems-Murr im s'Dörfle des Schlagerstars Andrea Berg in Kleinaspach ehrte Sportkreispräsident Erich Hägele verdiente Unterstützer und Sponsoren mit der Diamantnadel als höchste Auszeichnung des Sportkreises. Auch wenn die aktuelle Pandemiesituation „unser Leben stark verändert hat“, erfülle ihn der Tag dennoch mit Freude und Stolz nicht nur über die Ehrungen, sondern auch über den 30. Jahrestag der deutschen Einheit. Als ehemaliges Mitglied des Kreistages habe er vor 30 Jahren die Partnerschaft zwischen den Landkreisen Meißen und Rems-Murr mit den Partnerstädten Lommatzsch und Weissach im Tal mit ins Leben gerufen.

Den zu Ehrenden des Abends ist gemein, dass sie nicht nur den Sportkreis und seine Vereine auf vielfältige Weise unterstützen. Der Sport selbst ist ihnen eine Herzensangelegenheit. Und auch auf anderen Ebenen zeigen die Ausgezeichneten Initiative und Weitblick. So setzt sich MdL Gernot Gruber seit 2016 als sportpolitischer Sprecher der SPD-Landtagsfraktion für die Belange des Sportes ein, engagiert sich im Zeltlager und gehört zusammen mit FDP-Kollege Jochen Haußmann der Sportkreis-Laufgruppe an. Der Vertriebschef von Polytan für Baden-Württemberg, Peter Eberhardt aus Biberach, wurde ebenfalls mit der höchsten Ehrung des Sportkreises, der Diamantnadel, ausgezeichnet. Er zeichnet verantwortlich für zahlreiche Sportanlagen von Amateur- und Profivereinen, wie beispielsweise der TSG Hoffenheim, des VfB Stuttgart, der MTG Mannheim und des KSC. Entscheidend für den großen Erfolg ist der neue Belag von Polytan auf Basis eines nachwachsenden Rohstoffes, der in der CO<sub>2</sub>-Bilanz auf Null steht. Als kooptierter Sportkreisrat ist MdL Jochen Haußmann nicht nur Vorstandsmitglied im Institut für Sportgeschichte, sondern nimmt auch häufig den Moderatorenposten bei Veranstaltungen des Sportkreises wahr. Neben der Diamantnadel wurde der Landtagsabgeordnete für 11faches Ablegen des goldenen Sportabzeichens ausgezeichnet. Peter Hoss als Vertriebschef von Ensinger steht als begeisterter Fußballer für Unterstützung von Vereinsheimen sowie enge Zusammenarbeit mit der Sportkreis. Besonders der Golfsport hat es Ulrich Kromer von Baerle, dem langjährigen Chef der Messe Stuttgart, angetan. Er hat sich sehr für den Sport, und dabei vor allem den Golfsport, eingesetzt und sich mit vielen guten Ideen

eingebraucht. Bernd Lipa, ein „Vorbild beim närrischen Brauchtum“, wie Hägele den langjährigen Vorsitzenden des Landesverbandes Württembergischer Karnevalsvereine lobte, wurde für sein jahrzehntelanges ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet. Denn zwischen Sport und Karneval besteht durchaus eine enge Verbindung durch die akrobatischen und sportlichen Elemente im karnevalistischen Tanzsport.

Nicht fehlen als zu ehrende Persönlichkeit durfte Heinz Mörbe, der 22 Jahre lang als Hauptgeschäftsführer die Geschicke des Württembergischen Landessportbundes geleitet und diesem ein neues Gesicht gegeben hat. Stets stand er mit Rat und Tat bei allen Fragen zur Verfügung. Mörbe lenkte im Hinblick auf die Covid-19-Pandemie den Fokus auf das kommende Jahr und betonte: „Was bisher getan worden ist, wird nicht ausreichen. Die soziale Gemeinschaft muss weiter gefördert werden.“

Ministerpräsident a.D. Günther Oettinger wurde für sein unermüdliches Engagement und allzeit offenes Ohr für die Anliegen der Vereine nicht nur mit der Diamantnadel SK, sondern auch mit der Ehrennadel in Gold des Württembergische Landessportbundes geehrt. Egal, ob in Stuttgart oder Brüssel zu Hause, er fehlte auf kaum einer Veranstaltung des Sportkreises. Der ehemalige EU-Kommissar zeigte sich beeindruckt von Schaffenskraft und Kreativität des Sportkreispräsidenten und rief eindringlich dazu auf, „unseren Beitrag für Demokratie und Menschenrechte überall auf der Welt partnerschaftlich anzubieten.“ Vielseitig aktiv ist Unternehmer Hermann Püttmer. Neben dem Sport unterstützt er auch Kultur und Naturprojekte und forscht aktuell an Brennstoffzellen und Batterien. Maßgeblich beteiligt bei der Fusion zwischen Spvgg Großaspach und FC Sonnenhof Kleinaspach zur SG Sonnenhof war Volksbank-Chef Hans Rudolf Zeisl, zudem ist er Mitbegründer des Aspacher Skiclubs und im Vorstand des Herzwirk und dabei noch ein tatkräftiger Unterstützer des Zeltlagers. Für sein großes Engagement erhielt er nicht nur die Diamantnadel SK, sondern auch die WLSB-Ehrennadel in Gold überreicht.

Für das Ablegen des goldenen Sportabzeichens ehrte Hägele neben Haußmann auch Reinhold Sczuka (13x). Der Bürgermeister von Althütte ist nicht nur Chef des Sportkreis-Laufgruppe, sondern auch Vorsitzender im Zeltlager-Beirat. Zum ersten Mal legte der Aalener Polizeipräsident Reiner Möller das Sportabzeichen ab, der so als gutes Beispiel eine „tolle Werbung für das Sportabzeichen“ mache. Weitere Ausgezeichnete waren Edgar Hemmerich (3x), Schorndorfs ehemaliger 1. Bürgermeister, und Marko Jatzko, den Leiter des Polizeireviers Schorndorf. Die Reviergruppe belegt beim Sportabzeichen in Baden-Württemberg den 1. Platz und hofft, diesen im aktuellen Jahr zu verteidigen. Ganz zum Schluss ließ es sich Sportkreisvizepräsident Peter Kotacka nicht nehmen, Erich Hägele für seine Arbeit im SK zu danken: „Ich hoffe, dass er dem Sportkreis noch lange erhalten bleibt.“ Neben Hägele und Kotacka war der Sportkreis noch durch die Vizepräsidenten Yvonne Benz, Hubert Knödler und Jörg Schaal sowie die kommissarische Frauenwartin Simone Schneider-Seebeck vertreten.



(Foto: Tobias Sellmaier)

Kreissparkasse Waiblingen  
IBAN DE76 6025 0010 0008 2233 22  
BIC: SOLADES1WBN

Volksbank Stuttgart eG  
IBAN DE51 6009 0100 0396 9900 02  
BIC: VOBADESS

Volksbank Backnang eG  
IBAN DE28 6029 1120 0024 1610 04  
BIC: GENODES1VBK